



Peringati Hari Bela Negara ke-79, Pelindo Regional 4 Gelar Upacara

Admin -- 19 December 2024

MAKASSAR, 19 Desember 2024 – PT Pelabuhan Indonesia (Persero) Regional 4 menyelenggarakan upacara dalam rangka memperingati Hari Bela Negara ke-79 tahun di lingkungan Kantor Pelindo Regional 4 di Makassar, Kamis (19/12/2024).

Mengusung tema “Gelorakan Bela Negara untuk Indonesia Maju”, kegiatan upacara berlangsung dengan khidmat dan penuh semangat kebangsaan, diikuti oleh pejabat struktural dan pegawai Pelindo Group wilayah kerja Makassar.

Sebab kondisi cuaca yang tidak memungkinkan, upacara digelar di Ruang Rapat Akhlak Lantai 7 Kantor Pelindo Regional 4 dan dipimpin langsung Executive Director 4 Pelindo Regional 4, Abdul Azis selaku pembina upacara.

Upacara yang diperingati setiap 19 Desember ini dimulai dengan pembukaan, lalu Menyanyikan Lagu Indonesia Raya, Mars Bela Negara, Mengheningkan Cipta, Pembacaan Ikrar Bela Negara, kemudian dilanjutkan dengan membacakan Amanat Presiden RI "Hari Bela Negara", Pembacaan Doa, dan ditutup dengan foto bersama setelah upacara selesai dan seluruh peserta dibubarkan.

Dalam amanat resmi Presiden Republik Indonesia, menggarisbawahi pentingnya gotong royong dan kontribusi aktif seluruh elemen masyarakat dalam menjaga kedaulatan dan kemajuan bangsa. Amanat ini menjadi pengingat bagi seluruh peserta upacara akan peran strategis mereka dalam membangun Indonesia yang lebih maju.

Sementara itu, Pelindo Regional 4 juga menegaskan komitmennya dalam mendukung nilai-nilai Bela Negara sebagai bagian dari tanggung jawab perusahaan. Executive Director 4 Pelindo Regional 4, Abdul Azis menyampaikan bahwa semangat Bela Negara harus terus digelorakan di setiap lini kehidupan.

"Kami percaya bahwa melalui kontribusi nyata dan kolaborasi, Pelindo Regional 4 dapat menjadi motor penggerak kemajuan bangsa di sektor logistik dan pelabuhan," ujarnya.

Peringatan Hari Bela Negara ke-79 ini menjadi momentum penting bagi seluruh keluarga besar Pelindo untuk memperkuat komitmen mereka dalam melayani bangsa dan negara. Dengan semangat ini, Pelindo optimistis dapat berkontribusi lebih besar bagi pembangunan nasional menuju Indonesia maju.